

Echzell voranbringen - die Lokale Partnerschaft (LoPa)

In den letzten Monaten konnten wir mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürger, zahlreiche Maßnahmenvorschläge für das Integrierte Städtebauliche Entwicklungskonzept (ISEK) entwickeln. Nun heißt es, diese Maßnahmen sukzessive voranzubringen und umzusetzen. Dabei benötigen wir Ihre Hilfe und Mitarbeit, es soll eine Lokale Partnerschaft (LoPa) entstehen.

Die LoPa ist ein Beteiligungsgremium, bestehend aus Vertreterinnen und Vertretern der Politik, aus der Bürgerschaft und aus den zivilgesellschaftlichen Institutionen innerhalb des Fördergebietes. Sie besitzt eine wichtige Multiplikatoren-Rolle. Daher wird sie vom Fördergebietsmanagement und der Gemeinde Echzell über alle wesentlichen Projektentwicklungen informiert, um diese in Ihrem Umfeld weiterzugeben. Die LoPa kommt regelmäßig zusammen (in der Regel vierteljährlich), sie begleitet fortlaufend die Umsetzungsprozesse und sie diskutiert und entwickelt neue und weitere Ideen und Ansätze für die Ortsentwicklung in Echzell und Gettenau, die im ISEK noch nicht enthalten aber in Zukunft von Relevanz sind.

Als Mitglied der LoPa haben Sie die Chance, bei der Entwicklung der Ortskerne von Echzell und Gettenau mitzuwirken.

Wenn Sie Interesse haben, senden Sie bitte eine E-Mail mit Ihrem Namen an echzell@umbaustadt.de oder Sie melden sich direkt in der Gemeindeverwaltung in Echzell bei Herrn Mörschel.

Wir freuen uns auf zahlreiche Interessierte.

Ihr Bürgermeister Wilfried Mogk



Bundesministerium
des Innern, für Bau
und Heimat



**STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG**
von Bund, Ländern und
Gemeinden



LEBENDIGE ZENTREN
STÄDTEBAUFÖRDERUNG HESSEN



HessenAgentur

HA Hessen Agentur GmbH



ECHZELL
Grüne Mitte der Wetterau

UmbauStadt

Urbane Konzepte . Stadtplanung . Architektur